
 
 

２０１６～２０１７年度スローガン 

『 伝えよう！クラブの歴史と文化を 』 

 
第３６回 （通算１６３０回） ２０１７年４月１８日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会長挨拶  3 月皆出席表彰 3 名 

〈２〉 ロータリーソング「四つのテスト」  前田会員 12 年  白石会員 7 年 

〈３〉 

〈４〉 

ビジター紹介 

幹事報告 

 

〈７〉 

中山会員 1 年 

3 月度ニコニコ大賞 鈴木会員 

〈５〉 

 

新入会員入会式 「歓迎の歌」 

齋藤竜彦（さいとう たつひこ）氏 

〈８〉 

〈９〉 

メークアップ報告 

委員会報告 

〈６〉 

 

出席状況報告 

 

 

〈10〉 

〈11〉 

ニコニコ BOX 報告 

閉会点鐘 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

2016～17 年度 国際ロータリーテーマ ～ 人類に奉仕するロータリー ～

 

本日の卓話 「なくなると困る会社 」 

岡山商科大学 社会総合研究所 客員教授  近藤一仁（こんどう かずひと） 氏 

1971 年 3 月 横浜市立大学・商学部・経済学科卒業、1971 年 4 月 野村総合研究所・証券調査部入社 

ジャスダック証券取引（旧）IR 優良企業表彰委員長（2005～6 年度）、立命館大学・経済学部 客員教授

（2001 年 4 月～2012 年 3 月）、早稲田大学・商学部 非常勤講師（2008 年 4 月～12 年 3 月）、岡山商科

大学・経済学部 教授（2014 年 4 月～2017 年 3 月） 現在に至る 

次回の例会  〈4/25〉特別例会休会日 ・ 〈5/2〉祝祭日例会休会日 

次回の例会 〈5/9〉 「未定」  BIG BOX パーソナルトレーナー  島守氏 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

古内会員：親クラブ、東京城北の皆様ようこそ、 

当クラブ会員の皆様、卓話をよろしく。    

ニコニコ。 

白石会員：城北 RC の皆様ようこそ 楽しんで下さ 

い。古内先生、卓話楽しみにしており 

ます。ニコニコと 

北條会員：古内義明様、本日の卓話 有難うござ 

います。楽しみにしておりました。 

鈴木会員：古内様、卓話有難う御座居ます。 

杉本会員：古内さん、遂に登場ですね。野球ファ 

ンとして本日の卓話、たのしみにして 

います。 

川松会員：結婚記念日のお花をありがとうござい 

ました。とてもセンスの良いお花でした。 

原田会員：本日の卓話、無理に無理を重ねお願 

いした先生です。感謝申し上げ、楽し 

みにお聞きします。 

渡辺会員：ニコニコと！ 

 

 

 

◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

マスターズスポーツマネージメント 

代表取締役   古内義明氏 

 

みなさんこんにちは。本日は合同例会にお招

きいただき、ありがとうございます。 

いつも大きな声の父がお世話になっております。

大先輩の方々の前で緊張しておりますが、銀座、

六本木のクラブ活動に活かせるように、お話させ

ていただきます。 

私のプロフィールは野球一筋、桑田・清原時代に

甲子園に出場、大学は神宮で野球をし、現在で

は野球を仕事にしています。 

立教といえば長嶋茂雄、その息子の一茂さんは

私の３つ上でした。私は一茂さんを週刊誌から守

る役割をしていました。また、その父兄会は長嶋

茂雄さんを見たさにいつも会場には人が入りきら

ないほどでした。さすがの父も長嶋さんに会わせ

た時は感謝してくれました。 

私がアメリカに渡ったときは、日本人では野茂選

手が活躍していました。彼は１１００万円のマイナ

ー契約で海を渡りました。彼の活躍があったから

こそ、その後６３人もの日本人がメジャーに行くこ

とができました。 

ところで、ヤンキースのクラブハウスはこの会場く

らいあります。そこには壁にパソコンがあり、ゲーム、 

今週の合計 9 件 

今年度累計 

28,000 円 

957,505 円 

2017 年 4 月 11 日  第 35 回 （通算 1629 回） 

東京城北・東京セントラルパーク RC 合同例会 

開会点鐘 富永会長   B1 「白鳳の間」 

＊ゲスト紹介 2 名 古内義明氏（卓話講師）/ 

大塚花子さん（ピアノ奏者） 

出席 28 名  欠席 4 名  （免除者 1 名） 

出席率 90.32% 補正出席率（3/21） 83.87% 

1. ロータリー財団 100 周年記念シンポジウム

の DVD がガバナー事務局より送付されてい

ます。 御覧になりたい方は事務局まで連絡

をお願いします。 

2. 4/17 地区研修協議会の出席義務者の方

は必ず出席をお願いします。 

3. 次年度の各委員長さんは 5/12 までにクラ

ブの目標および活動計画の原稿を事務局ま

でメールをお願いします。 

4. 平和フェローの修了式が 6/3 に ICU で有り

ます。出席を希望者は事務局まで連絡をお

願いします 

5. 東京田無けやきロータリークラブが 3/31 付

で RI を脱会しました。 

これに伴い 当地区のクラブ数は 69 クラブ

（東京 58 クラブ、沖縄 11 クラブ）となりまし

た。 

音楽、DVD も観ることができます。そこの絨毯は 



ふかふかです。 

そしてバスが２台、（試合後）４５分後と１時間半

後に出発しますが、パトカーが先導して信号はす

べて青。ダイレクトに飛行機に乗ると、機内でチェ

ックインが完了します。 

ホテルも常に４つ星以上（決まっているそうです）

です。メジャーリーガーは一人ひとり年棒も給料

日も違います。 

ドルでもユーロでも円でも選べます。ちなみに松井

秀樹選手は月に２回給料日があり、１０日と２５日

に約６５００万円ずつもらっていました。 

そんなメジャーリーグと日本のプロ野球では売上

など大きな差があり、そこにはそれぞれの機構の

違いも原因となっています。 

しかし日本も、NPB エンタープライズをつくり、侍ジ

ャパンをつくって、アンダーの代表でも同じユニフ

ォームが着用できるようにするなど、始動しはじめ、

NPB は２０１５年から黒字になりました。 

ところで WBC は、一つの国の一つの団体が主催

しています。野球の国際化を目的としていますが、

実際はメジャーリーグの国際化です。 

アメリカ主導の大会によって、利益と選手がアメリ

カに吸い込まれるという構図になっています。 

先ほどの松井選手ですが、彼は、裏切り者といわ

れても海を渡りました。その時からすでに膝は悪

かったのですが、彼は膝が悪くても長時間のイン

タビューを必ず立って受けていました。 

また、骨折しても（手術した）翌日にはインタビュー

を受けるなど、そのような彼の態度は高く評価さ

れ、グッドガイ賞を受けました。 

そして彼が復帰したとき、われわれ記者に手紙を

くれました。その中身は、私が出場しなければあ

なた方が困るし、あなた方の家族も困る。だから

出場するというものでした。 

１流の選手は相当います。しかし超１流はわずか。

超１流の選手は自分のためとはいいません。チー

ムや誰かのためにやっています。 

今後、大谷選手など日本からアメリカに行き、そ

のよさをぜひ伝えていってもらいたいと思います。 

本日はありがとうございました。 

 

【編集・記/会報委員会】 

 

 

◆◇◆ 5・6 月の例会・卓話予定 ◆◇◆ 

5/2 祝祭日例会休会日 

9 日 「未定」  

BIG BOX パーソナルトレーナー 

           島守氏 

「2017-18 年度 第 3 回被選理事・役員会」 

例会終了後（13：30～） B1「東山」 

16 日 「アニメについて（仮）」  

近藤博樹氏 

23 日 「創立 35 周年記念例会」 

ホテル椿山荘東京 料亭「錦水」 

午後 6 時～受付 

30 日 「地下鉄アラカルト」 

高橋憲司氏 

6/6 各委員長退任の挨拶 

13 日 特別例会休会日 

20 日 五大奉仕・R 財団・米山奨学委員長 

退任の挨拶 

「2016-17 年度 第 3 回クラブ協議会」 

例会終了後（13：30～） 27F「アプローズ」 

 

「諮問・基金委員会、新旧合同理事・役員会」 

18：00～ 3 階「佳香」 

27 日 会長、幹事退任の挨拶 

「2017-18 年度 第 1 回クラブ協議会」 

例会終了後（13：30～） B1「弥生」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 月の皆出席 

小野会員/大橋会員/萱森会員/佐野会員/

白石会員/榛村会員/鈴木会員/富永会員/

中山会員/橋本会員/花形会員/古内会員/

前田会員/牧野会員/松林会員/渡辺会員 

（以上 16 名） 

 

※ 誤りがございましたら お申し出下さい。 



◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京城北 RC 小川会長、杉山幹事の御挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

原田プログラム委員長より古内義明氏の御紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 
例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  富永 英久  副会長  白石 正 

幹 事  鈴木 一成  会報委員長  杉本 義孝 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 


